



14 DE MARZO DE 2020

DE 9H A 17H

JORNADA DE HISPANISTAS

Las neurociencias al servicio de la pedagogía

Esta jornada, en forma de taller, tiene como objetivo dar a conocer el enfoque neurocientífico que identifica las emociones como elemento importante para activar métodos de aprendizaje y conocimiento de sí. Actualmente, la neuroeducación y la inteligencia emocional son los principales ejes de cambio en la educación. Para construir nuestros cursos, debemos tener en cuenta las evoluciones de este mundo exponencial e hiperconectado, causa de sobrecarga mental, donde se hace indispensable el desarrollo de habilidades interpersonales, como el saber ser, más allá del saber hacer.

Elizabeth GONZALEZ, apasionada por la pedagogía y la innovación. Especialista en comunicación y neurociencias afectiva y social. Profesora de español comercial y trabajadora de desarrollo personal en *NEOMA* y *Sciences Po*, nos dará las claves para comprender los procesos de aprendizaje y las herramientas para ayudar a nuestros estudiantes a adaptarse mejor a un mundo profesional en constante evolución.

El taller será muy interactivo, con juego de roles que propician el intercambio entre los participantes.

PROGRAMA

9h: Acogida de los participantes

9h30-10h30: Introducción a las neurociencias “viaje al fondo del cerebro”

10h30-11h30: ejemplo de la aplicación de las neurociencias en curso de lengua

11h30-12h30: Grupos de trabajo para la creación de cursos aplicando la neuropedagogía

12h30-14h Pausa comida

14h-15h: Grupos de trabajo: continuación

15h-15h45: puesta en común de la producción de los grupos de trabajo

16h-17h: Evaluación, discusión, pistas de utilización, cierre.

LUGAR

Paris School of Business
59 rue Nationale, 75013